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Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Im schweizerischen Herisau ist die Metrohm AG, ein international tätiger 
Hersteller von Präzisionsgeräten für chemische Analytik, rasant gewach-
sen. Der erst 2011 fertig gestellte Neubau des Unternehmenshauptsitzes 
musste deswegen aufgestockt werden. Ergebnis ist ein dynamisches 
Arbeitsplatzkonzept. Um eine durchgängig angenehme und gleichmä-
ßige Raumausleuchtung und -akustik zu gewährleisten, entschied sich 
der Kunde für Rossoacoustic PAD Q-Elemente in Kombination mit Modul 
Q-Leuchten von Nimbus. „Die Produkte vereinen das Thema Licht und 
Akustik am besten. Sie haben eine Formensprache“, erklärt Sebastian 
Godenzi von der Total Office Management AG.
Metrohm AG is a globally active manufacturer of high-precision instru-
ments for chemical analysis. In the last few years it has experienced rapid 
growth. Although only completed in 2011, the company’s new headquar-
ters have therefore had to be expanded. To ensure the critical, universally 
pleasant and uniform room lighting and acoustics, the client opted for 
Rossoacoustic PAD Q elements combined with Modul Q luminaires from 
Nimbus. “The products are the best to combine the themes of light and 
acoustics. They have a formal idiom,” explains Sebastian Godenzi, the 
project manager for office design at Total Office Management AG. 
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